



Hoy, en Bruselas

El Grupo Español para el Crecimiento Verde se presenta ante la Comisión Europea como un foro de trabajo estable para avanzar hacia una economía baja en carbono

- El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, junto a representantes de 20 grandes empresas españolas, destaca la importancia de esta iniciativa para avanzar hacia una economía baja en carbono
- Durante la jornada, Ramos se ha reunido con los comisarios de Acción por el Clima y Energía, de Medio Ambiente y de Comercio, así como con el vicepresidente para el Fomento del Empleo, Crecimiento, Inversiones y Competitividad y con representantes de ONG
- Más de una treintena de empresas implicadas en la lucha contra el cambio climático se han sumado hasta ahora a la Declaración del Grupo Español para el Crecimiento Verde, una iniciativa impulsada por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente

17 de febrero de 2015.- El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, junto a representantes de 20 grandes empresas españolas, ha presentado hoy en Bruselas ante la Comisión Europea el Grupo Español para el Crecimiento Verde, una iniciativa del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente que reúne a la Administración y al sector empresarial implicado en la lucha contra el cambio climático.

El pasado mes de noviembre, más de 30 empresas suscribieron la Declaración de Adhesión al Grupo Español para el Crecimiento Verde, en el marco del “I Foro del Grupo Español para el Crecimiento Verde”, celebrado en Madrid. La constitución de la sección española del *Green Growth Group*, una iniciativa surgida en 2013 en el marco de la Unión Europea, tiene como objetivos aumentar la participación de



las empresas, compartir información, identificar las oportunidades y apoyar la presencia española en foros internacionales en este ámbito.

OBJETIVOS COMUNES

Cada una de las empresas que se sumaron a esta Declaración reconocen la importancia de la estrategia de la UE para el crecimiento verde para avanzar hacia un crecimiento sostenible, bajo en carbono y una economía eficiente desde el punto de vista de la energía y consideran que, ante el reto del crecimiento verde y de la lucha contra el cambio climático, “el futuro está en nuestras manos y la colaboración público-privada es y será esencial”, según recoge la citada Declaración.

Además, se muestran “conscientes” de su relevante papel para la consecución de los objetivos europeos y reconocen la importancia de “considerar los riesgos y oportunidades ligados al cambio climático como parte de su estrategia de negocio, evaluar en este contexto su propia huella de carbono, así como establecer objetivos para reducir las emisiones e informar públicamente respecto de sus logros”.

COLABORACIÓN FRUCTÍFERA

En el marco de esta presentación hoy en Bruselas, el secretario de Estado de Medio Ambiente ha mantenido un encuentro con los representantes de esta delegación empresarial del Grupo de Trabajo, así como de distintas ONG en el ámbito de la lucha contra el cambio climático, asociaciones sectoriales y consejeros de la Representación Permanente de España ante la Unión Europea.

En este encuentro, Ramos ha destacado que nos encontramos en un momento “crucial e interesante” en la lucha contra el cambio climático y que la constitución del Grupo español para el Crecimiento Verde “marca el inicio de una colaboración fructífera entre el sector privado y la Administración pública en España” para avanzar hacia el objetivo de una economía baja en carbono.

Ha recordado, en este sentido, la importancia de la Declaración ya suscrita con más de 30 empresas –y a la que se pueden seguir sumando más interesados- y que compromete a los firmantes a calcular su huella de carbono, establecer unos objetivos de reducción cuantificables y comunicar periódicamente los avances obtenidos con esos objetivos y sus logros.



CERCA DE UN MILLÓN DE EMPLEOS

Ha resaltado, además, las aportaciones realizadas hasta ahora por las empresas en materia de lucha contra el cambio climático, tras recordar que, de manera conjunta, 20 de las empresas que forman parte del Grupo español para el Crecimiento Verde suman un volumen de negocio de 300.000 millones de euros y cerca de un millón de empleos.

En este sentido, Federico Ramos, en un encuentro con medios de comunicación en Bruselas, ha recordado que las empresas españolas de este Grupo, que representan más de la mitad del Ibex 35, han firmado la declaración porque “creen que es su responsabilidad reducir emisiones y porque con estas políticas se puede crear empleo y actividad económica”.

“El desarrollo tecnológico que implica una reducción de emisiones, la transición hacia economía baja en carbono, es un deber para los gobiernos y también para las empresas como una oportunidad de crear empleo y actividad”, ha subrayado Ramos.

Ha concluido que “uno de los grandes retos de este siglo es el cambio climático, la reducción de emisiones, la conservación del medio ambiente y tener un sector empresarial bien posicionado en ese ámbito es estratégico para España”.

PRESENTACIÓN A COMISARIOS

Durante la jornada, el secretario de Estado se ha reunido con los comisarios de Acción por el Clima y Energía, Miguel Arias Cañete; de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca, Karmenu Vella; de Comercio, Cecilia Malstrom, así como con el vicepresidente para el Fomento del Empleo, Crecimiento, Inversión y Competitividad, Jyrki Katainem.

Asimismo, Ramos ha presentado esta iniciativa a la directora ejecutiva de la plataforma de Crecimiento Verde de la Unión Europea, Sandrine Dixson-Declève, así como a distintos responsables de la Comisión Europea en materia de Asuntos Exteriores, Fondos Estructurales y Política Regional, Comercio y Medio Ambiente.